
Учёный совет: приёмная кампания, развитие
цифровизации и государственные экзамены

В  пятницу,  26  апреля,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры состоялось заседание Учёного совета, в ходе которого рассматривались
следующие вопросы: перспективы набора обучающихся на образовательные программы
бакалавриата,  специалитета,  магистратуры;  анализ  текущего  состояния  и
определение перспективных направлений использования информационных технологий в
учебной,  научной  сферах  и  документообороте  академии;  ход  дипломного
проектирования и подготовке к государственной итоговой аттестации, а также ряд
других важных тем.

Ректор  ДОННАСА  Николай  Михайлович  Зайченко  начал  заседание  с  вручения
благодарностей  и  наград.  В  частности,  он  отметил  доцента  кафедры  высшей
математики Анатолия Геннадьевича Кононыхина, который проработал в академии 30
лет и внёс большой вклад во взаимодействие с абитуриентами, работая в приёмной
комиссии. Также вручались награды студентам, принимавшим участие в различных
конкурсах и олимпиадах, и их наставникам. В числе прочих, на совете поздравили
команду  кафедры  городского  строительства  и  хозяйства,  студенты  которой  
отличились  во  Всероссийской  олимпиаде  в  Москве,  а  также  участников  таких
мероприятий,  как «Акселератор 2.10» (БГТУ им. В.Г. Шухова), Республиканский
конкурс бизнес-идей «Минута инновационной славы» (организован ДОННАСА совместно
с ДонАУиГС) и многих других.

  

Начав заседание на приятной ноте, все настроились на продуктивную работу. О
перспективах  набора  обучающихся  на  образовательные  программы  бакалавриата,
специалитета и магистратуры рассказал ответственный секретарь приёмной комиссии
ДОННАСА Александр Викторович Жибоедов. Он подробно остановился на том, сколько
бюджетных мест выделено для каждой из специальностей и почему. Важно отметить,
что  для  специалитета  выделено  12  бюджетных  мест  по  программе  подготовки
«Строительство  уникальных  зданий  и  сооружений»  (СУЗиС).  Также  Александр
Викторович  говорил  и  о  том,  что  контрактная  форма  обучения  остаётся  очень
востребованной по целому ряду объективных причин, включая стоимость обучения и
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перспективы трудоустройства.

– Не менее важным остаётся также целевой набор, популярность которого,
согласно  текущим  тенденциям,  будет  только  расти,  –  отметил  Александр
Викторович.

Ректор  добавил,  что  всем  сотрудникам  академии  надо  исходить  их  того,  что
приёмная кампания, по сути, уже идёт. Для вуза она должна начинаться тогда,
когда заканчивается предыдущая, а работа с абитуриентами не должна прекращаться.

Проректор Юрий Александрович Новичков выступил на совете с докладом по вопросу
анализа текущего состояния и определения перспективных направлений использования
информационных технологий в учебной, научной сферах и документообороте академии.
Он подчеркнул, что роль цифровых технологий в этих сферах неуклонно растёт. При
всех нюансах ситуации в новых регионах в целом и в Донбассе в частности, работа
идёт  постоянно  и  удовлетворительными  темпами.  Юрий  Александрович  отметил
важность работы с такими кампаниями, как «IPR media», «Лаборатория ММИС» и
другие.  Также  не  менее  важно  работать  над  импортозамещением  иностранного
программного  обеспечения  и  внедрять  в  эксплуатацию  новое  оборудование,
полученное  академией.

Директор управления образовательной политики ДОННАСА Дмитрий Владимирович Попов
говорил  о   ходе  дипломного  проектирования  и  подготовке  к  государственной
итоговой  аттестации.  Учёным  советом  утверждены  составы  государственных
экзаменационных комиссий, апелляционной комиссии, а также рецензенты выпускных
квалификационных работ и график защиты ВКР.

В рамках заседания учёного совета также были утверждены к публикации очередные
номера  периодических  изданий  академии  «Вестник  ДОННАСА»,  «Металлические
конструкции» и электронного сборника докладов XXIII Международной конференции
«Здания и сооружения с применением новых материалов и технологий», которая
состоялась в рамках VIII Международного форума «Строительство и архитектура».
Кроме  того,  утвердили  тему  докторской  диссертации  Александра  Владимировича
Мущанова.

Заведующий  кафедрой  градостроительства,  реконструкции  и  реставрации
архитектурного  наследия  Евгений  Алексеевич  Гайворонский  выступил  с  идеей
создания на базе академии художественной школы с уклоном в архитектуру, где
смогут учиться дети от десяти лет и старше. Эта профориентационная инициатива
была поддержана советом.



Завершая  заседание,  Николай  Михайлович  Зайченко  поздравил  коллектив  с
наступающими  майскими  праздниками  и  пожелал  всем  хорошего  отдыха.


